

Literasi media untuk mendukung pembelajaran era digital bagi guru-guru SD di kec.Bulu Sukoharjo

Oleh: Sugeng Bayu Wahyono, Ariyawan Agung Nugroho, Dian Wahyuningsih

ABSTRAK

Pandemi yang disebabkan covid 19 membawa dampak yang buruk, tapi juga baik dalam masyarakat. Dampak buruk terkait kesehatan, ekonomi dan lainnya sudah sangat terasa, bahkan setelah lima tahun menerjang dunia. Walau begitu, dampak baiknya juga tidak kalah hebatnya. Kesadaran akan kesehatan terasa meningkat adalah salah satu bentuk dampak baik yang ada paada bidang kesehatan. Pada bidang pendidikan, penetrasi dunia digital sangat terlihat. Guru dan siswa juga orang tua seakan dipaksa untuk menggunakan teknologi digital di dalam kegiatan belajar mengajar. Disini terasa bahwa literasi digital, khususnya literasi media digital sangat dibutuhkan.

Semenjak pandemi mulai berangsur membaik, pemanfaatan teknologi digital tidak lagi semasif yang sebelumnya. Bahkan ada kecenderungan untuk beberapa guru di beberapa daerah, malah meninggalkan dengan beberapa alasan. Untuk meningkatkan kualitas pembelajaran dan tetap mempertahankan pemanfaatan teknologi digital, khususnya media di dalam kelas, perlu diadakan workshop dan seminar guna memperdalam manfaatnya dan tentu saja menunjukkan best practices yang mendukung guru dalam pembelajaran di era digital. Harapannya, dengan meningkatkan literasi media guru, akan juga meningkatkan kualitas dalam pembelajaran, sehingga kualitas siswa juga meningkat.

Berdasar hal ini, menjadi penting rasanya untuk menyelenggarakan pelatihan dan workshop untuk meningkatkan literasi guru dalam bidang digital, khususnya literasi media untuk guru, untuk meningkatkan kualitas proses pembelajaran.

Kegiatan ini, dengan pelibatan mahasiswa di dalamnya, tentu sejalan dengan program IKU UNY, khususnya IKU-2 (Mahasiswa Mendapat Pengalaman di Luar Kampus), dan IKU-3 (Dosen Berkegiatan di Luar Kampus). Kegiatan PPM ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan literasi media bagi guru yang mendukung proses pembelajaran yang dilakukan pada tingkat SD pada kecamatan Bulu, Sukoharjo, Jawa Tengah.

Kata Kunci: *literasi media, pembelajaran era digital*